

# KRANKEN HÄUSER IN BAYERN

## Wir rufen auf: Schützen Sie sich und das Gesundheitswesen in Bayern!

Nehmen Sie die **Corona-Pandemie** jetzt nicht auf die leichte Schulter.

Dafür ist es noch zu früh.

1

Tragen Sie weiterhin **freiwillig Masken** – sie bieten einen sehr wirksamen Schutz – insbesondere in Innenräumen!

2

Schützen Sie weiterhin sich und Ihre Mitmenschen.

Seien Sie bitte – auch ohne Gesetz – **Vorbild bei den Hygieneregeln!**

3

Ein vollumfänglicher **Impfschutz** verhindert schwere Krankheitsverläufe am ehesten und entlastet alle im Gesundheitswesen Tätigen. Falls noch nicht erfolgt: Lassen Sie sich boostern!

4

Unterstützen Sie die Kliniken, damit **finanzielle Corona-ausgleiche** nicht, wie vom Bundesgesundheitsminister angekündigt, am 18. April 2022 auslaufen\*

5

\*In den Kliniken gibt es längst noch keine Normalisierung.  
Schreiben Sie gerne an Ihre Abgeordneten im Bundestag

Durch Gesetze wird die Pandemie nicht beendet.

**Bitte helfen Sie mit durch Ihre Eigenverantwortung und Unterstützung.**